

未来を夢見て

2020/11/9 No. 45

臨時休業からのリスタート

薄らと雪化粧した泉ヶ岳を背景に、きれいな虹のかかった爽やかな朝になりました。今日からまた学校が再開できることになりました。再開にあたって、今朝の全校集会(放送)では以下のことについて話しました。

感染した私たちの仲間の一日も早い快復を願うとともに、824 名の子供たちが安心して学校生活を送ることができるように、今日 からまた全教職員心を一つに頑張っていきましょう。



全校のみなさん、おはようございます。

まず初めに、今回突然の臨時休業で、皆さんも驚き、そして困った人もたくさんいたことと思います。理由は皆さんもう知っていると思いますが、小野小学校の先生方の中で新型コロナウィルスに感染している先生がいることが I I 月 3 日の日に分かったからです。感染症はそのままにしておくと多くの人に移る可能性があるので、感染している人がいないか検査をしたり、学校の消毒をしたりするために、昨日までお休みにしました。

幸い、皆さんや先生方に感染している人はなく、校内の消毒も無事済んだので、今日、皆さんを また迎えることができるようになりました。

ただ、今回感染した先生は、熱も下がり、回復には向かっていますが、完全に治って学校に来るまでには時間がかかりそうです。その先生の代わりは職員室の先生が行います。どうか安心して今日から過ごしてください。

そして、その先生が戻ってきたとき、皆さん温かく迎えてください。ご自分が感染したために多くの方に迷惑を掛けて、本当に申し訳ない、と何度も話していました。もちろん私たち大人も感染症の対策をしていたのですが、それでも感染してしまうのがこの感染症の怖いところです。

さて、今日からまた学校が再開できることになりました。今朝皆さんが元気に通学する様子を見て、本当によかったと思いました。

臨時休業のためにできなかった体育の見学会などは別の日に行うことで調整しています。また、 II日からは教育実習も行う予定です。6年生の皆さんは修学旅行の心配をしていることと思いま すが、今の状況であれば予定通り実施したいと考えています。今日、皆さんからご家族にも伝えて ください。

最後に、今回の臨時休業で校長先生は感染症がとても怖い病気であることがわかりました、そして、病気になると熱が出たり、おなかが痛くなったり辛い思いをすることもよくわかりました。病気は決してなりたくてなるものではありません。これから寒くなって、インフルエンザの流行も心配されます。

幸い今回皆さんの中に感染している人がいなかったのは、みなさんがきちんとマスクを付けたり、 手洗いをしたり、一人一人が自分ができることをしっかり行っていたからです。これからも感染症 との戦いは続きます、私たち大人も含めて、これからもしっかり対策を続けていきましょう。

この後、生活についてのアンケートがあります。心配なこと不安なことがあれば、何でも担任の 先生に相談してください。

(文責:手代木)